



2022/8/31



鳥羽小学校だより

校長室から

2学期がスタートしました！

『たくさんある！』と思っていた夏休みでしたが、あっという間に2学期のスタートとなりました！ 昨年にも増して、新型コロナウイルス感染症がわたしたちの身近なところで猛威を振るっていたため、なかなか思うような夏休みを過ごすことができなかつたのではないかなと思います。限られた環境の中ではありますが、ご家族の方々のお陰で、登校した子供達は一回りも二回りも大きく成長したように感じられました！

さて、2学期の始業式では、校長から2学期の見通しが持てることと、次のようなお話をしました。

- 2学期に学校へ通う日数は79日間。楽しんで取り組もう！
- 目標を持ち、失敗を恐れず、どんどんチャレンジする2学期にしよう！

子供達には、12月23日の2学期終業式に、2学期の初めに立てた目標に迫ることができたか、失敗を恐れずチャレンジすることができたかなどを振り返ることも伝えました。2学期に充実した生活が送れますように、保護者の皆様方のご協力をよろしくお願い致します！

また、井関養護教諭から、新型コロナウイルス感染症予防対策についてのお話もありました。まだまだ油断できない状況下での2学期スタート時に、もう一度感染症対策が徹底できるように再確認しました。みんなが、健康で過ごせるようにしていきたいと思いますので、以下の予防策等についてご理解とご協力をよろしくお願い致します。



2学期始業式のお話



新型コロナウイルス感染症予防について ～2学期開始に際して～

まだまだ新型コロナウイルス感染症の勢力が衰えない状況の中で、新学期がスタートします。学校では、2学期の初めにあたり次のようなことを再確認しました。

- お子様に風邪様症状(発熱、倦怠感、のどの違和感、せき、頭痛、関節の痛みなど普段とは少しでも体調不良を感じる時)があり、普段と様子が違うとき ⇒ 自宅で休む ※出席停止になります
- 家庭内で体調不良の方がおられる場合
⇒ 保護者の方の判断で、無理をせず登校を控えていただく ※出席停止になります
- 朝の検温、健康観察表(パスポート)の記入をおねがいします
- 登校後、発熱やかぜの症状等が発生した場合 ⇒ 保護者の方にお迎えの連絡します

2学期の新型コロナウイルス感染症予防について ～学校生活の主な対応について～

- 登下校 マスク着用を原則とする（高温時は外してもよいが私語は慎む）。
- 授業 机の間隔をあける、ペアやグループの話し合いは時間を短くするなど。
体育や音楽、図工、家庭科などの学習内容で、至近距離での活動や実習、組み合ったり接触したりする活動は感染症の状況を見ながら適宜内容を判断して行う。
- 手洗いや換気の徹底
- 給食 ランチルーム給食をするが、黙食の徹底など飛沫感染を防ぐ対応を行う。
- そうじ 縦割りそうじを行うが、指示など以外は声を出さずにする。また、水拭きなどでバケツに集まるなどの際は特に注意する。

今後も、感染症対策を一層徹底して学校教育活動にあたりたいと思います。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

PTA 奉仕作業ありがとうございました！

8月27日に2回目のPTA奉仕作業が行われ、東側集落の皆様方にお世話になり環境美化などの奉仕作業をしていただきました。おかげさまで、学校内外の普段子供達の手だけではなかなかできない場所をきれいにしていただき大変ありがとうございました！



夏休みの一コマ！

8月23日に、鳥羽川水系を守る会主催の「生き物観察会」が、三生野の馬橋付近の鳥羽川で行われました。8月4日に計画されていましたが、大雨の影響で延期されてしまったため、5名の参加者となりました。数日前からの雨による増水などで条件が悪い中でしたが数種類の生き物を見つけることができましたようです。私たちのふるさとである鳥羽の良さを再発見した一コマでした！



9月の行事予定

- 1日(木) PTA下校見守りデー
- 5日(月) 集金日
- 12日(月) 放課後子供教室(1年)
- 14日(水) 稲刈り予定(5年生)
- 25日(日) 地区子ども会卓球大会中止
- 30日(金) 学校公開日(2・3限目)



鳥羽小のホームページをぜひご覧ください！随時更新しています！

